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議会運営委員会会議録（要旨） 

 

 

１ あいさつ 

議長 

 

２ 議題 

⑴ 平成２９年第１回長久手市議会定例会議事日程について 

 ア 一般質問について 

＜説明：事務局＞ 

  ・ 発言通告 代表質問６人、個人質問１１人（議事日程（案）のとおり） 

２月２４日代表質問６人、２月２７日個人質問６人、２月２８日個人質問５人 

（委員長） 説明のとおりの議事日程でよいか。 

＜異議なし＞ 

イ 議事日程について 

＜説明：事務局＞（議事日程のとおり） 

・ 日程第１号諸般の報告に議員派遣結果（１月２３日の愛知高速交通㈱の経営状況

に関する 議会説明会の報告）を追加 

・ 請願・陳情の提出はなし 

（委員長）・ 議事日程について意見はあるか。 

＜異議なし＞ 

 

日 時 平成２９年２月１７日（金） 午前１０時００分～午後１０時４２分 

場 所 長久手市役所本庁舎 ２階 委員会室 

出席委員 

委員長 加藤和男  副委員長  じんの和子 

委 員 青山直道  大島令子  木村さゆり 

佐野尚人  なかじま和代  吉田ひでき 

職務のため出

席した者の職

氏名 

議 長 伊藤祐司 

委員外議員 岡崎つよし 

事務局長 角谷俊卓  局長補佐 貝沼圭子  専門員 大谷悠 
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⑵ 予算特別委員会委員について 

（委員長） 各会派の予定議員を報告してほしい。 

会派名等 議員名 

公明党 ささせ順子 

市民ネット さとうゆみ 

創政クラブ 山田かずひこ 

長久手グローバルネット 佐野尚人、山田けんたろう 

政策グループ ガイア 大島令子 

改革ながくて 川合保生 

無会派 田崎あきひさ 

 

⑶ 議員提出予定議案について 

＜説明：事務局＞（発委第１号及び発委第２号、別添のとおり） 

（委員長） ３月２３日本会議に２件を議会運営委員会提出としてよいか。 

＜異議なし＞ 

 

⑷ 平成２９年第１回臨時会及び第２回定例会について 

＜説明：事務局＞（会期日程案のとおり） 

・ 第１回臨時会（５月１８日（予備日５月１９日）） 

・ 第２回定例会（６月１３日から７月６日までの２４日間） 

（委員長）・ 会期日程案について意見はあるか。 

＜異議なし＞ 

 

⑸ 議会運営の課題について 

（委員長） 議会改革を進めるにあたり、今後の議論を交わす場等の方針について各会派

から意見がほしい。 

（公明党） 特別委員会を新設して議論すべきである。 

（政策グループガイア） 議会運営委員会で議論すべきである。 

（無会派） 議会運営委員会で議論すべきである。 

（長久手グローバルネット） 議会運営委員会委員で作業部会を設置し、第１回臨時会ま

でに議会改革の方向性について議論すべきである。 

（創政クラブ） 短期間で議論が可能であれば議会運営委員会、長期間の議論を要するの

であれば特別委員会を設置すべきである。 

（市民ネット） 会派で結論は出ていない。特別委員会の常任委員会化に対するメリット、

デメリットの洗い出しをすることが必要。臨時会では議会運営委員会委員の交

代もあるので、長期的に検討すべき課題である。 

（委員長） 議会運営委員会で議論すべきとの意見が多数であるのでそのようにしてよい

か。 
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（委 員） 今後どのように議論を進めていくのか。 

（委員長） まずは予算、決算特別委員会を常任委員会化した際のメリットやデメリット

を洗い出し、常任委員会化するまでのプロセスをまとめた資料を作成して次回

議会運営委員会で示す予定である。委員はこれまでに委員会で配付した資料を

確認されたい。 

（議 長） 本市では現状、予算、決算特別委員会の委員数は８人であるが、議長を除く

全員を委員とし、分科会方式を採用している市町がほとんどである。その整理

をしないと案が２つになってしまうが、どのような方針で進めるのか。 

（委員長） 現在の審査方法はよくわかっているので、議長を除く議員全員を委員とする

審査について例を示し、所管も含め議論したい。 

 

４ その他 

  特になし 

 

 

 次回は３月２１日（火）午前１０時 

 以上で議会運営委員会を終了する。 


